

Municipio de Villa Alemana contará con nuevo Centro Integral de la Mujer y Disidencias

Como cada año, el 8 de marzo es una fecha que viene conmemorar la lucha histórica de las mujeres, quienes desde diferentes roles y espacios han reivindicado su posición en la sociedad. Y durante este periodo, la Municipalidad de Villa Alemana se ha propuesto varios desafíos y metas en esta temática. Una de ellas se trata del Centro Integral para las mujeres y disidencias, diseño que busca abordar la prevención hacia la violencia de género desde una visión respetuosa e interdisciplinaria. Junto con esto, se espera dar continuidad al proyecto "Agentes Comunitarios de Salud Mental", con el objetivo de que las asistentes, puedan desarrollar talleres para la prevención de violencias en sus respectivos territorios.

Por esta razón, la incorporación del Centro Integral de la Mujer y Disidencias, es un proyecto innovador, ya que surge en cogestión con varias organizaciones feministas y disidencias de Villa Alemana. Además, pone en servicio a distintas instituciones públicas para abordar la prevención hacia la violencia de género desde una visión respetuosa, que evite situaciones como la revictimización.

Anuncio Patrocinado

Desde el 2023, el municipio de Villa Alemana, realizó diversas gestiones administrativas y avances en el diseño arquitectónico del proyecto, para que este año se haga el ingreso de la solicitud del permiso de obra nueva a la Dirección de Obras Municipales. Y de forma paralela, la licitación para contratar las diferentes especialidades asociadas a la infraestructura.

Por esta razón, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, durante su visita a las trabajadoras, que construyen la sala cuna del próximo Hospital de Marga Marga en medio de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, anunció sobre el nuevo Centro Integral de la Mujer y Disidencias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“El centro está en su etapa final de diseño y vamos a entregar una misión al Ministerio de Desarrollo, de entregar un código, porque todas las infraestructuras de nuestro país tienen un código. Así como en los años 70-80 era necesario tener un centro médico para que un doctor pudiera atendernos, hoy día también en nuestro país vamos a tener un código para tener centros de mujeres. Sería un honor que esa licitación tenga una mano de obra de mujeres para mujeres. Y eso fue inspirado en lo que están haciendo ustedes. Así que gracias por ser esas mujeres inspiradoras”, comentó la jefa comunal.

Respecto al programa “Agentes Comunitarias”, este se llevará a cabo con las 20 mujeres que asistieron a la capacitación “Promoción de Derechos y Herramientas Jurídicas por una vida Libre de Violencias contra las mujeres” dictado en diciembre 2023. Y en esta nueva versión, el proyecto piloto tiene el objetivo de realizar talleres recreativos y culturales, que permitan abrir la conversación sobre las violencias cotidianas, así como el construir herramientas y compartir las existentes para abordar las situaciones de violencias de género que se puedan estar presentando en sus respectivos territorios.

Así lo explicó, Irisel Cabezas, encargada de la Oficina de las Mujeres y Guía de género del municipio de Villa Alemana, quien señaló la importancia del proyecto piloto “Agentes Comunitarias”.

Municipio de Villa Alemana contará con nuevo Centro Integral de la Mujer y Disidencias

"Es un programa muy lindo porque busca impulsar lo relativo a la presencia de las mujeres en los territorios y salvaguardar siempre los espacios de cuidado que estas mismas vecinas gestionan en sus territorios, señaló la encargada".



Municipio de Villa Alemana contará con nuevo Centro Integral de la Mujer y Disidencias

y tú, ¿qué opinas?